



# COMUNICADO

## QUERIDOS MAHOREÑOS:

A partir de hoy domingo, 3 de mayo de 2020, y en días alternos la desinfección de las calles se hará a partir de las 20:00 horas (habida cuenta que se tardan varias horas en hacerlo).

Por ello, se ruega, evitar permanecer durante ese momento en la misma calle y cerca del tractor que hace las tareas.

Hemos de conjugar el derecho de todos a salir en los horarios establecidos, con las tareas de desinfección que continúan siendo necesarias.

Gracias de nuevo y siempre a los agricultores por el trabajo que vienen realizando.

Sigamos con las medidas de precaución necesarias, no podemos tirar por la borda todo el confinamiento que hasta ahora hemos guardado.

Disculpar las molestias.

Gracias por vuestro comportamiento ejemplar.

Mucho Ánimo y Salud para todos.

Lo que se hace público para su general conocimiento e informar a toda la población

En Mahora a 3 de mayo de 2020.

**Vuestro Alcalde,**

Antonio Martínez Gómez.